ПРАВОПИСАНИЕ НАРЕЧИЙ
Пишутся слитно:

1) наречия, образованные соединением наречий с предлогами (покуда, на​всегда, послезавтра);
 НО пишутся раздельно сочетания предлогов с неизменяе​мыми словами, употребляемыми в этих случаях в значении существительных (свести на нет, сдать на хорошо, пойти на ура); 
ср.: назавтра отравились в путь (наречие в значении «на следующий день») — отложили отъезд на завтра (предложное сочетание в значении «на завтрашний день»);
2) наречия, образованные соединением В и НА с собирательными числительными (вдвое, надвое, вдвоем и т. п.), 
НО: по двое и т.п.;
3) наречия, образованные соединением предлогов с краткими прилагатель​ными (докрасна, сгоряча, вкратце);
4) наречия, образованные соединением предлогов с полными прилагатель​ным» (подойти вплотную, искать вслепую) и местоимениями (вовсе, вничью); 
НО ​пишутся раздельно сочетания предлога В с полными прилагательными, начи​нающимися с гласной (играть в открытую), а также некоторые образования с предлогом НА (на боковую, на мировую, на попятную);
5)  наречия, имеющие в своем составе такие существительные или такие именные формы, которые в современном литератур​ном языке не употребляются (вдоволь, взаперти, наяву, спозаранку и др.),
НО за немногими исключениями раздельно (во всеоружии,  во всеуслышание);
6) наречия, если между предлогом-пристав​кой и существительным, из которых образовалось наречие, не может быть без из​менения смысла вставлено определение (прилагательное, местоимение, числительное) или если к существительному не может быть поставлен падежный вопрос (бежать вприпрыжку, говорить наперебой, отказаться наотрез), 

ср.: слитное на​писание наречий и раздельное написание предложно-падежных сочетаний:
 произ​носить врастяжку — отдать обувь в растяжку (ср.: в повторную растяжку); 
надеть фуражку набок — повернуться на бок (ср.: на правый бок); 
испугаться насмерть — бороться не на жизнь, а на смерть; 
наутро выступили в поход (наречие в значении «утром следующего дня») — назначили совещание на утро (предложное сочетание в значении «на утренние часы»); 
не видел отроду — двад​цать лет от роду и т.п.;
7) наречия с пространственным и времен​ным значением, имеющие в своем составе существительные верх, низ, перед, зад, высь, даль глубь, ширь, начало, век, хотя перед некоторыми из них возможна постановка определяющего слова (вперед, назад, книзу, сверху, вдаль, сначала и т.д.).
Я ввек не разберусь; снизу доверху заставлен книгами; всматриваться вдаль и т.д.
 Раздельно эти слова пишутся обычно только при наличии в самом предложении пояснительных слов к указанным существительным: в глубь веков, в даль туманную, в начале года, на веки вечные и т. п.

Пишутся через дефис:

1) наречия с приставкой ПО-, образованные от полных прилагательных и ме​стоимений, оканчивающиеся на -ОМУ, -ЕМУ, -КИ, -ЬИ (по-другому, по-моему, по-английски, по-волчьи);
 приставка ПО- пишется слитно, если в состав наречия входит краткое прилагательное на -У (подолгу) или сравнительная степень наречия (по​больше);
2) наречия с приставкой ВО- (В-), образованные от порядковых числительных (во-вторых, в-пятых);
3) неопределенные наречия с частицами (суффиксами и приставкой) -ТО, -ЛИБО, -НИБУДЬ, КОЕ-(КОЙ-), а также наречия с частицей –ТАКИ (как-то, где-либо, когда-нибудь, кое-где, всё-таки); 
4) наречия, образованные повторением того же самого слова (едва-едва), 
     той же основы (как-никак, полным-полно, крепко-накрепко), 
соче​танием двух синонимических слов (нежданно-негаданно, подобру-поздорову);
 раздельно пишутся наречные выражения: 
                          а) состоящие из двух существительных с предлогом между ними (бок о бок, 
                              с глазу на глаз), 
                          б)сочетания двух одинаковых существительных в усилительном значении, из                       

                              которых одно стоит в именительном падеже, а другое — в творительном 
                              (честь честью, чудак чуда​ком);
5) наречие на-гора (наверх, на поверхность земли).
Пишутся раздельно  имеющие  наречное значение:

1) сочетания существительных с предлогами БЕЗ (без удержу, без устали),

    ДО (до отвала, до упаду), 
    НА (на скаку, на диво, на ощупь), 
    С (с размаху, с ходу);
2) сочетания существительных с различными предлогами, если существи​тельное в определенном значении сохранило хотя бы некоторые падежные фор​мы (на корточки, на корточках; под спуд, под спудом), 
если существи​тельное употреблено в переносном значении (ему это на руку,   крикнуть           в серд​цах,  вопрос поставил ученика в тупик);
3) сочетания предлога В с существительным, начинающимся с гласной бук​вы (в обрез,               в обтяжку,  в упор).

